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Aos sete dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezessete horas, no 

Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento Senador Dirceu Cardoso, 

localizado na Avenida Deputado Luiz Fernando Linhares, 131, neste Município, foi 

realizada mais uma reunião ordinária da Câmara Municipal de Miracema, a de número 

vinte e dois da atual legislatura, com a presença dos Vereadores Hugo Fernandes, 

Fabrício de Sá Xavier, Jocimar Vaz Freire, Carlos Magno da Silva Peres, Allan 

Maurício Linhares de Carvalho, Leandro Pinheiro da Costa, Marcus Felipe Mercante 

Linhares e Walter Ribeiro dos Santos, sob a presidência do primeiro. Após constatar a 

existência de número legal, o Sr. Presidente Vereador Hugo Fernandes, solicitou ao 

Vereador Fabrício de Sá Xavier, 1º Secretário da Mesa Diretora, que fizesse a chamada 

dos Vereadores presentes. Foram registradas as ausências dos Vereadores Higor 

Matheus Miguel Ribeiro, Jorge Oneide da Silva e Leonardo da Rocha Gripa. Justificadas. 

Em seguida o Sr. Presidente solicitou ao Vereador Jocimar Vaz Freire, que fizesse a 

leitura do seguinte texto bíblico: Salmos 149. Em sequência, foi lida e aprovada a ata do 

dia 28 de abril de 2025. O Vereador Presidente Hugo Fernandes esclareceu que essa 

reunião está sendo realizada para substituir a que deveria ter sido realizada no dia 05 de 

maio. Prosseguindo o Sr. Presidente solicitou ao Primeiro Secretário da Mesa Diretora que 

fizesse a leitura da seguinte correspondência: 01) Projeto de Lei que Institui a Política 

Municipal de Cultura Viva destinada a promover a produção e a difusão da cultura e o 

acesso aos direitos culturais dos diferentes grupos e coletivos, e dá outras providências, 

de autoria do Vereador Jocimar Vaz Freire; 02) Ofício da Secretaria Municipal de Esporte, 

Juventude e Lazer, respondendo o ofício nº 0371/2025; 03) Ofício nº 

262/2025/PREVIMIRACEMA, respondendo o ofício nº 353/2025. A seguir o Sr. Presidente 

passou ao tempo destinado a Requerimentos e Indicações. Foram apresentados os 

seguintes: 01) O Vereador Carlos Magno da Silva Peres solicitou uma Moção de Aplausos 

para o Sr. Edson Felicíssimo, Sra. Cida Saluan e Sra. Amanda Bersácula de Azevedo 

(Secretária Municipal de Educação), os parabenizando pela organização e realização do 

Desfile Cívico Escolar, realizado no dia 03/05, em comemoração ao aniversário do 

Município. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. Continuando, o Vereador Carlos 

Magno da Silva Peres disse que esse ano a exposição foi feita para o povo participar, com 

preços acessíveis e o pagamento dos servidores foi feito antes da festa. Esclareceu que 

todos da organização estão de parabéns, sendo que os ingressos do parque estavam a 

preços acessíveis, de acordo com a Lei de autoria do Vereador Hugo Fernandes, mas 

infelizmente percebeu que o Parque Filadélfia agiu com um pouco de má fé diminuindo o 
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tempo dos brinquedos. 02) O Vereador Allan Maurício Linhares de Carvalho solicitou uma 

Moção de Aplausos para a Escola Municipal Pedro Henrique Soares, a parabenizando 

pela belíssima participação no Desfile Cívico Escolar, especialmente na criação de uma 

Banda em homenagem a Professora Elaine de Fátima. Todos os Vereadores irão assinar 

esta Moção. 03) Vereador Allan Maurício Linhares de Carvalho - À Secretaria Municipal de 

Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja realizado o calçamento da Rua 

Vila Souto, que fica localizada por cima da Rodoviária de Miracema, tendo em vista que 

em dias chuvosos desce muito barro da referida Rua. Deferido. O Vereador Allan Maurício 

Linhares de Carvalho concorda com as palavras do Vereador Carlos Magno e parabeniza 

a organização da Exposição. Agradeceu a Vereadora Bia, do Município de Três Rios e ao 

Vereador Rodrigo Santana, de São Fidélis, por terem vindo à Miracema prestigiar a nossa 

festa. O Vereador Leandro Pinheiro da Costa agradeceu ao Secretário Municipal de Obras 

por ter concluído a rede de esgotos no Morro dos Operários, em Paraíso do Tobias e 

parabenizou a Organização da Exposição e do Desfile Cívico. 04) Vereador Walter Ribeiro 

dos Santos - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que 

seja estudada a possibilidade de instalação de uma cobertura na Pracinha da Vila José de 

Carvalho, tendo em vista que existe uma necessidade de oferecer mais conforto e 

segurança aos moradores que utilizam o local, especialmente nos períodos de sol intenso 

e chuvas. Ressaltamos que o local também vem sendo utilizado como ponto de ônibus. 

Deferido. O Vereador Walter Ribeiro dos Santos parabenizou a Solenidade da Câmara, 

especialmente a organização de todos os envolvidos. Disse que o Evento ficou muito lindo 

e todas as pessoas só fazem elogios. Também parabenizou toda a Organização do 

Desfile Cívico e todas as Escolas que participaram. Por fim, agradeceu a presença do 

Deputado Tiago Rangel e agradece todos os Deputados que vieram prestigiar e 

participaram da Solenidade. O Vereador Marcus Felipe Mercante Linhares parabenizou o 

novo formato da Exposição, com a realização do rodeio que o povo gosta, com portões 

abertos e com preços acessíveis. Dessa forma, gostaria de parabenizar todos que 

trabalharam na organização da festa, acreditando que toda a população foi bem atendida. 

Por fim, parabenizou a organização da Sessão Solene da Câmara, pois ela ficou muito 

bem organizada e acredita que ela foi a melhor dos últimos tempos em Miracema. 05) 

Vereador Fabrício de Sá Xavier - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - 

Solicitação no sentido de que seja realizada a desobstrução da rede de esgotos localizada 

na Rua Governador Roberto Silveira, tendo em vista que a referida rede vem tendo 

problemas diariamente. Deferido. 06) Vereador Fabrício de Sá Xavier - À Secretaria 



 

3 ESTADO DO RIO DE JANEIRO 
CÂMARA MUNICIPAL DE MIRACEMA 
SECRETARIA ADMINISTRATIVA 
 

Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que seja realizada a poda das 

árvores na Avenida Carvalho, Avenida Antônio Mendes Linhares, Ruas Esmeraldina 

Caldas de Souza, Marcelino Pereira Tostes, Antenor Rego, Julieta Damasceno, José 

Monteiro de Barros, Melchíades Picanço, Deodato Linhares, no Bairro Sayonara, na Praça 

do Mercado e nos Distritos. Deferido. 07) Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria 

Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja realizada a troca das 

lâmpadas localizadas nos postes da Fazenda Monte Pio, (Fazenda da Dona Tina), bem 

como a troca de lâmpada no poste localizado em frente a propriedade do Sr. Dielsom 

Caveari. Deferido. 08) Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria Municipal de Obras e 

Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja realizada a troca das lâmpadas localizadas 

nos postes da estrada Miracema x Pádua, antes do Bar da Dalva, na localidade onde 

existe uma Igreja Evangélica, tendo em vista que existem dois postes com lâmpadas 

queimadas, colocando em risco a população. Deferido. 09) Vereador Jocimar Vaz Freire - 

À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que sejam 

realizadas as trocas das lâmpadas dos postes localizados nas ruas abaixo relacionadas: 

a) Rua Irandyr Ângelo da Silva, na esquina; b) Avenida Nilo Peçanha, em frente a 

Madeireira Água Quente; c) Avenida Nilo Peçanha, em frente a Madeireira do Sr. Ivomar 

(ao lado da casa da Sra. Waldair). Deferido. 10) Vereador Jocimar Vaz Freire - À 

Secretaria Municipal de Agricultura - Solicitação no sentido de que seja informado a esta 

Casa Legislativa quais os dias que a Veterinária do Município de Miracema está 

atendendo aos produtores rurais, para vacinação do gado e de que maneira é feita esta 

agenda de atendimentos. Deferido. 11) Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria 

Municipal de Educação, com cópia para a Secretaria Municipal de Saúde e para a 

Coordenação do NAE de Miracema - Solicitação no sentido de que seja informado a esta 

Casa Legislativa qual das duas Secretarias ficará responsável pelo NAE de Miracema, 

bem como que seja realizado o retorno nos atendimentos dos profissionais. Esclarecemos 

que atualmente estamos com a falta dos seguintes profissionais nas seguintes áreas: 

psicopedagogo, psicólogo, psicomotricidade, psicoterapeuta ocupacional, fisioterapeuta e 

musicoterapeuta, tendo em vista que os profissionais pararam de trabalhar no final da 

gestão passada e até hoje não houve nenhum retorno. Deferido. 12) Vereador Jocimar 

Vaz Freire - À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que seja 

realizada uma campanha de conscientização e informação à população dos horários de 

recolhimento de lixo nas ruas, visto que vem percebendo que existem diversos pontos 

com lixos espalhados às 20 horas, bem como que seja estudada a possibilidade de 
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retornar com os latões. Deferido. 13) Vereador Jocimar Vaz Freire solicitou uma Moção de 

Aplausos para a Comissão Organizadora da Exposição Agropecuária de Miracema, a 

parabenizando pela organização apresentada na Festa, especialmente para à Prefeitura 

Municipal, uma vez que mesmo com todas as dificuldades do Município a festa foi 

realizada com sucesso. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 14) Vereador Hugo 

Fernandes - À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que seja 

informado a esta Casa Legislativa quais os motivos de tanto descaso e desorganização na 

coleta de lixo da cidade e dos Distritos. 15) O Vereador Hugo Fernandes, em conjunto 

com o Vereador Fabrício de Sá Xavier, solicitou uma Moção de Pesar para os familiares 

da Sra. Dalva Castro, em virtude de seu falecimento. Todos os Vereadores irão assinar 

esta Moção. 16) Vereador Hugo Fernandes - À Comissão Organizadora da Exposição - 

Solicitação no sentido de que seja encaminhada, de forma detalhada, a prestação de 

contas da exposição com: a) Valores arrecadados com: Patrocínio, arrecadação de 

barracas, parque, valor investidos pelo estado e município e outras receitas caso existam; 

b) Valores gastos com: Shows, rodeio, estrutura, segurança, concurso leiteiro, 

alimentação, limpeza e outras despesas caso existam. Continuando, o Vereador Hugo 

Fernandes informou que no dia 29 de abril protocolou uma denúncia no Ministério Público 

da Tutela Coletiva, em seu nome, sobre uma suposta irregularidade no Processo Seletivo 

regulado pelo Edital nº 03/2025. Esclareceu que precisamos apurar a questão da 

Secretaria de Meio Ambiente, e o caso precisa ser apurado seriamente, pois existem 

notícias de que alguns servidores trabalhando na referida Secretaria estão recebendo em 

mãos e até sugere que a Secretária seja afastada até que tudo fosse apurado. Disse que 

existe o caso do acidente envolvendo um caminhão de lixo da Prefeitura e o motorista 

declara que não tem habilitação e estava vinculado à COPCREAM, entretanto possui a 

relação de todos os cooperados e ele não está vinculado na Cooperativa. Dessa forma, 

precisamos averiguar o motivo de uma pessoa não vinculada e não habilitada estar 

dirigindo o caminhão do Município, assim precisamos apurar esses fatos. Prosseguindo, o 

Vereador Hugo Fernandes agradeceu o Secretário de Obras pela iluminação instalada no 

Bairro Carrapichão e conversou com o Secretário para realizar uma revisão nas lâmpadas 

dos postes no período noturno, bem como continuar com a troca das lâmpadas de 

iluminação para lâmpadas de LED. Agradeceu a Secretaria de Meio Ambiente por 

disponibilizar um varredor fixo para o Bairro Vista Alegre, com a realização da retirada de 

entulhos e galhadas, entretanto infelizmente a coleta de lixo ainda estar muito 

desorganizada. Continuando, disse que um ponto positivo da exposição foi o ingresso do 
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Parque custando 5 reais, mas lamenta a falta de maturidade do Governo ao não dar o 

crédito na divulgação quem era o autor da Lei. Lamenta que não foi dada uma atenção às 

crianças autistas, pois não foi feito um horário especial para o Parque atender as crianças 

sem o som dos brinquedos. Disse que foi bom a volta do rodeio, mas lamenta o barulho 

do foguetório. Concluindo, disse que o cantor Pelé sofreu um constrangimento ao ser 

impedido de participar do show com o cantor Vitinho, pois ele foi convidado pelo cantor e 

foi barrado pelo Governo. Disse que o Governo precisa governar para todos, sendo que 

poderia ter dado mais oportunidades aos artistas locais, mas no caso específico do Pelé, 

ele foi convidado pelo Vitinho e barrado pelo Governo. Disse que agora o Governo precisa 

focar em alguns pontos, pois precisamos zerar as filas de exames, sendo que a Prefeitura 

e o Hospital podem se unir para suprir as necessidades da população. Acrescentou que o 

Desfile Cívico foi muito bem organizado e exemplar, mas agora precisamos dos 

professores dentro da sala de aula. Por fim, agradeceu aos Vereadores Carlos Magno e 

Jocimar por terem auxiliado na organização da Sessão Solene da Câmara, pois precisou 

se ausentar por conta do parto de seu filho, agradecendo todos os funcionários, 

prestadores e colaboradores pelo auxílio. O Vereador Leandro Pinheiro da Costa Disse 

que a contratualização entre a Prefeitura e o Hospital ainda está em aberta, mas 

conversou com a Secretária Andreia para tentar resolver essa situação, pois esse atraso 

de exames é um absurdo. Esclareceu que o Hospital já faz mais exames do que a 

quantidade prevista no contrato, sendo a quantidade de cirurgias eletivas previstas não 

suporta as necessidades da população. O Vereador Hugo Fernandes disse que possui 

uma informação de que o Posto Irineu Sodré está marcando exames numa Empresa 

particular e o referido exame está sendo inserido no sistema SUS, e isso não pode 

acontecer. O Vereador Walter Ribeiro dos Santos solicitou uma Moção de Aplausos para a 

FAMMIRA, na pessoa de seu Presidente, o Sr. Harlei Oliveira, o parabenizando pela 

celebração do Dia Internacional do Líder Comunitário, comemorado no dia 05 de maio. 

Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. O Vereador Jocimar Vaz Freire solicitou 

um Requerimento ao Secretário Municipal de Governo no sentido de que seja 

encaminhada a esta Casa Legislativa uma planilha informando sobre a previsão para o 

pagamento dos servidores referente ao mês de dezembro de 2024, tendo em vista que os 

pagamentos estão sendo feitos de forma escalonada. Agradecendo a presença de todos o 

Sr. Presidente encerrou a reunião, os convidando para a próxima a ser realizada no dia 

08/05/2025, às 17 horas. Nada mais havendo eu, Roger Rabello Frazão Corrêa, Agente 

Administrativo da Câmara Municipal de Miracema, para constar, lavrei a presente ata que 
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vai assinada pelos Senhores Vereadores presentes. Sala das Sessões, 07 de maio de 

2025. 
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